

Beschluss:

Ratsfrau Hartmann fragt nach, ob das neue Raumprogramm mit dem AJZ abgestimmt sei und ob der Betriebskostenzuschuss angesichts der Erweiterung der Fläche von 400 auf ca. 560 qm noch auskömmlich sei.

Herr 1. Stadtrat Humpe-Waßmuth bestätigt, dass das Raumprogramm dem Vorschlag des AJZ entspricht. Aufgrund der deutlich verbesserten energetischen Dämmung des Gebäudes sei eher mit einer Reduzierung der Betriebskosten zu rechnen.

Ratsfrau Lingelbach fragt nach der Höhe des Treuhandvermögens.

Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras sagt zu, die entsprechenden Informationen dem Protokoll beizufügen. *)

Es erfolgt Kenntnisnahme.

*) Der Fachdienst Stadtplanung und –Entwicklung teilt mit, dass der Kassenstand des Treuhandvermögens für die Sanierungsmaßnahme Vicelinviertel zum Stand 28.01.2015 408,4 T€ beträgt; die Höhe der 2015 insgesamt verfügbaren Mittel beträgt ca. 1.755,4 T€.